

Rostros de la música cubana prestigian muestra en La Habana



Exposición, Rostros de la música cubana

La Habana, 4 abr (RHC) La exposición Rostros de la música cubana, un homenaje visual a figuras emblemáticas del pentagrama en Cuba, estará abierta al público desde hoy hasta fines del mes de abril, en los salones de Estudios 18 ubicado en la barriada habanera de Miramar.

Alrededor de 30 piezas, reconocen la impronta de grandes artistas como Juan Formell, Omara Portuondo, Leo Brouwer, Pedrito Calvo, Paulito FG, Adalberto Álvarez, César «Pupy» Pedroso, David Blanco, Zenaida Romeu, Jorgito Karamba y otros, declaró a Prensa Latina Lenay Barceló, especialista en Relaciones Públicas de la Empresa de Gestión de Eventos 360 Producciones SRL, a cargo de la iniciativa.

Añadió que varios autores se unieron desde técnicas de ilustración diversas para agasajar a quienes han entregado vida, alma y talento al patrimonio sonoro de la nación.

Un concierto del grupo Karamba colocará el broche dorado a la inauguración de la muestra, la cual se inserta en el programa de actividades que ha desplegado 360 Producciones SRL para honrar el aniversario 61 de la Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales (Egrem). (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/380206-rostros-de-la-musica-cubana-prestigian-muestra-en-la-habana>



Radio Habana Cuba